

## ABSTRAK

**Della Syafitri. 2020. Pengaruh Membatik Terhadap Perkembangan Kreativitas Anak Di Taman Kanak-kanak Aisyiyah Kuraitaji. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini di latarbelakangi masalah yang ditemukan di Taman Kanak-kanak Aisyiyah Kuraitaji. Hal ini terlihat belum optimalnya perkembangan kreativitas anak. Banyak anak yang perkembangan kreativitasnya masih rendah, seperti kurangnya kreativitas anak dalam menciptakan karya yang baru dimana pada umumnya anak mencontoh yang di beri oleh guru, kurangnya guru menstimulasi perkembangan anak terutama tentang perkembangan kreativitas, kegiatan dan bahan-bahan yang digunakan guru untuk perkembangan kreativitas kurang beragam, guru kurang memberikan kebebasan untuk anak dalam mengeluarkan ide-idenya.. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui apakah berpengaruh kegiatan membatik terhadap perkembangan kreativitas anak di Taman Kanak-kanak Aisyiyah Kuraitaji.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif yang berbentuk *Quasi Experiment*. Populasi penelitian adalah seluruh murid Taman Kanak-kanak Aisyiyah Kuraitaji, yang berjumlah 32 orang yang terbagi atas 3 kelompok belajar yang terdiri dari kelas B1, B2 dan B3. Teknik pengambilan sampelnya *cluster sampling*, yaitu kelas B1 (kelas eksperimen) dan B2 (kelas kontrol) yang masing-masing kelasnya berjumlah 10 orang. Adapun teknik pengumpulan data digunakan tes perbuatan guru, yang berupa pernyataan sebanyak 3 butir item pernyataan serta alat pengumpulan data digunakan lembar pernyataan yang berbentuk kisi-kisi instrumen. Kemudian data diolah dengan uji perbedaan (*t-test*).

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh rata-rata hasil tes kelompok eksperimen adalah 79,99 dan SD sebesar 9,78 sedangkan pada kelompok kontrol yaitu 70,83 dan SD sebesar 7,08. Pada pengujian hipotesis diperoleh  $t_{hitung}$  sebesar 2,28428 dan  $t_{tabel}$  sebesar 2,10092 pada taraf nyata  $\alpha = 0,05$  dan  $dk = 18$ . Maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dari membatik terhadap perkembangan kreativitas anak di Taman Kanak-kanak Aisyiyah Kuraitaji.

**Kata Kunci:** Membatik, Perkembangan Kreativitas